

Un chef de file terroriste est arrêté au Nicaragua



Managua, 24 août (RHC)- La police du Nicaragua a arrêté le chef de file d'un groupe terroriste qui opérait dans le département de Masaya, au milieu de la vague de violence déclenchée d'avril à juin, dans le cadre de la tentative putschiste.

L'individu, identifié comme étant Santiago Adrián Fajardo, dirigeait les actes de vandalisme perpétrés et qui ont inclus des blocages de voies par des opposants dans ce territoire nicaraguayen.

La police nicaraguayenne a fait savoir que des charges pour terrorisme, crime organisé, entrave aux services publics et enlèvement pèsent sur l'accusé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/169853-un-chef-de-file-terroriste-est-arrete-au-nicaragua>



Radio Habana Cuba